

Pequeños Murales

Quiero resaltar, y de forma que destaque, la labor realizada por 11 socios de esta Agrupación Fotográfica, labor que desde luego no debe de quedar en el anonimato en beneficio de nuestra Agrupación, para estos socios mi mayor elogio, que nunca será lo bastante, puesto que a decir verdad, se merecen que una pluma llevada por mano diestra, hubiera hecho un comentario de la participación que van a tener en el Concurso de Bellas Artes.

Estas fotografías, en realidad son pequeños murales, ya que los tamaños exigidos son de 1 m. por 0'70. El valor de haber llegado a estos tamaños, es verdaderamente excepcional. En primer lugar, porque jamás nos acercamos a estas dimensiones, y segundo, porque el laboratorio de que se dispone, no reúne las condiciones necesarias para llegar a estas exageradas proporciones.

Mi deseo sería, y desde estas líneas me dirijo a la Directiva de esta Agrupación, para que estos pequeños murales fueran expuestos en Guadalajara, porque sinceramente, creo que una exposición de esas dimensiones enaltece al lugar en que vivimos, a la Agrupación Fotográfica y a vosotros os dará la moral que necesitáis para seguir por ese camino ascendente que os habéis trazado.

La sala de exposiciones muy bien pudiera ser la del Casino Principal, ya que cuenta con un local bastante apropiado para ello y sinceramente, creo que la Directiva del Casino os daría toda clase de facilidades para el montaje en sus salones, pues ya ha habido ocasión de demostrarlo.

Y no me queda más que resaltar de nuevo vuestra proeza, sabiendo la serie de dificultades que habéis tenido que salvar y que recibáis mi abrazo de felicitación más sincero.

M. CASTEL.

Un centenar de fotografías en el «Bellas Artes 1965»

El pasado día 31 de Mayo finalizó el plazo de entrega de fotografías optantes al premio de «Bellas Artes 1965».

A las 17 horas, hora que finaliza el plazo, se habían recibido 97 fotografías, entre las que caben destacar por su número, las presentadas por la Agrupación Fotográfica de Cataluña con 70 fotos de sus asociados; 12 de Madrid, 11 de Guadalajara, 1 de La Coruña y 4 sin identificar.

Se prevé el fallo y exposición para mediados de julio.